



Limoges, le 5 décembre 2022

COMMUNIQUE DE PRESSE

Conférence/Table-ronde « Marque employeur et communication, une alliance gagnante pour l'entreprise »

***Jeudi 8 décembre 2022, à 19h00 (accueil à partir de 18h45)
ESTER Technopole - Coupole - Salle Hermès***

L'association Limousine des communicants "Réseau Com Limousin" et ESTER vous convient à une soirée de rencontres autour de la marque employeur en entreprise le 8 décembre, à 18h45, à la Technopole (Coupole).

A la tribune, les professionnels retrouveront, Sylvie Desbordes (Apec), Catherine Meunier (ADN87), Philippe Mazière (Celios), Laurent Duquerroy (Okantis), Julien Verlhac (Pixine), et Delphine Camilleri (groupe Legrand). Après avoir approfondi le concept de marque employeur, les intervenants partageront leur expérience aux chefs d'entreprise, responsables des ressources humaines et communicants présents. Ils feront part des difficultés rencontrées en tant qu'employeur pour recruter et fidéliser des salariés, mais aussi des bonnes pratiques qu'ils ont développées.

Un temps d'échanges avec les intervenants est prévu.

**Événement gratuit et accessible à tous.
Inscription obligatoire [en cliquant ici](#).**

Le concept de marque employeur

C'est l'image de l'entreprise auprès de ses employés et des candidats potentiels. Elle s'évalue notamment à travers ses efforts en termes de marketing et de communication. Elle peut exister dans des structures de toute taille ou tout secteur d'activité.

Contacts presse :

Réseau Com Limousin : Fabrice Courtemanche, 06.17.95.25.34 - fabrice.cme@gmail.com
ESTER Technopole : Eve Leboutet, 06.31.39.95.65 - eve.leboutet@ester-technopole.org

